

El INE
te cuenta

¿Qué es la propaganda gubernamental?

Son las campañas de comunicación de los gobiernos que difunden sus acciones o logros.

Los gobiernos **tienen prohibido** difundir propaganda gubernamental durante las campañas electorales para que éstas no influyan en el voto de las personas.



Para garantizar la equidad en las elecciones, el INE verificará que **los gobiernos no difundan propaganda gubernamental** entre el 4 de abril y el 2 de junio.

* Se exceptúan de la prohibición de difusión, aquellas campañas relativas a temas de educación, salud y protección civil.

Este 6 de junio



#Elecciones2021

#Certeza2021

CONTAMOS TODAS
TODOS

INE
Instituto Nacional Electoral

ELECCIONES2021